

Samedi, 6 avril 2013, Col des Louèrettes 2927 m (1180 m de dénivelé)

Chef de course : Ulrich Haldimann

Participants : Jean-Philippe

La météo est mitigée sauf pour le Valais central. Nous décidons donc de nous rendre dans cette région. En plaine le ciel est gris et en arrivant à Nendaz nous entrons dans le stratus. Juste avant d'arriver à Siviez, notre lieu de départ, le soleil pointe le bout de son nez, il nous accompagnera presque pendant toute la course. Après les préparatifs d'usage nous nous mettons en route pour le Col des Louèrettes. La neige est très dure.

Plus haut nous rencontrons une petite couche de neige poudreuse. En gagnant de l'altitude cette dernière s'épaissit légèrement. Arrivés au col nous dégustons notre piquenique. La température est douce et il n'y a pas de vent, ce qui est très rare à l'approche des sommets. Le brouillard monte des deux côtés du col. Pendant un moment il nous enveloppe puis se retire pour nous permettre d'admirer quelques sommets, un certain nombre d'entre eux étant pris dans les nuages.

Nous entamons notre descente, pas très facile car la couche dure sous la poudreuse a tendance à céder, rendant nos virages un peu hasardeux. Plus bas nous empruntons un chemin étroit et tout bosselé, pas facile non-plus, qui nous amène vers une buvette au bord d'une piste de Super-Nendaz où nous apprécions une boisson fraîche. Ce fût une belle course. Merci à Jean-Philippe pour sa participation et d'avoir proposé cette course.

Ulrich

